5. Die Propaganda des Marxismus-Leninismus hat Klarheit über das Wesen und die Rolle der marxistisch-leninistischen Parteien, vor allem der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, und über die Aufgaben jedes Mitgliedes zu schaffen. Dies ist besonders im Zusammenhang mit der Diskussion zur Ausarbeitung eines Lehrbuches über die Geschichte der deutschen Arbeiterbewegung und der Vorbereitung des 15. Jahrestages der Gründung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands notwendig. Dabei ist die Auseinandersetzung mit der verräterischen, arbeiterfeindlichen Politik der rechten SPD-Führer unerläßlich.

Die Kampfkraft der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird entscheidend dadurch bestimmt, daß alle Mitglieder fest auf dem Boden des Marxismus-Leninismus stehen und alle revisionistischen Auffassungen und dogmatischen Entstellungen der Politik der Partei entschieden zurückweisen. Die systematische, auf hohem politischem und theoretischem Niveau stehende Propagierung der marxistisch-leninistischen Weltanschauung unter allen Mitgliedern und Kandidaten ist ein wesentlicher Bestandteil der Parteierziehung und daher ein wichtiger Beitrag zur Festigung der Partei.

formen und Methoden der Propaganda

Aus der Erklärung der kommunistischen und Arbeiterparteien und der Programmatischen Erklärung des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik ergibt sich die Notwendigkeit, die Propaganda der marxistisch-leninistischen Theorie in der Partei und der Ideen des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus unter den parteilosen Werktätigen bedeutend zu verstärken. Um die Dokumente in allen Teilen der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik bekanntzumachen, sind verschiedene Formen und Methoden der Propaganda erforderlich. Die Aufgabe besteht darin, in der Partei das Selbststudium zu unterstützen, das feste System der Parteischulung weiter zu verbessern und vielfältige Formen der Massenpropaganda zu entwickeln.

Vas System der Parteischulung

Es ist notwendig, im Zusammenhang mit den Grundfragen der Politik unserer Partei alle Genossen mit der marxistisch-leninistischen Theorie vertraut zu machen, um sie zu befähigen, unsere Politik unter den Massen